

ligita – in Eschen und im Unterland!



Begeisterten im Gemeindesaal Eschen mit dem abschliessenden Meisterkonzert der ligita 2015 vollends: Das European Guitar Quartet

Mit dem Konzert des Gitarren-Ensembles La Volta wurden am Samstag, 4. Juli 2015, die 23. Liechtensteiner Gitarrentage ligita musikalisch eröffnet. Nach Grussworten von Regierungsrat Mauro Pedrazzini, Vorsteher Günther Kranz und Gitarrenzirkel-Präsidentin Rita Kieber-Beck wurde die ligita durch OK-Präsident Elmar Gangl offiziell eröffnet.

Während der ligita-Woche sah man in Eschen viele junge Menschen mit Gitarrenkoffern durch die Gemeinde laufen. Besonders um die Mittagszeit, wenn die rund 60 Kursteilnehmenden zusammen mit den über die Woche gut 30 Künstlern und Dozenten im Foyer des Gemeindesaals ein gemeinsames Mittagessen genossen. Mit viel Freude und Begeisterung erlebten sie eine Woche rund um die akustische Gitarre mit grossartigen Konzerten im ganzen Liechtensteiner Unterland sowie mit kommentierten Konzerten im Peter-Kaiser-Saal und Kursen im Musikschulzentrum in Eschen.

Gitarre Solo, Duo, Quartett und Ensemble

Das Eröffnungskonzert des Jugendensembles La Volta der Musikschule Reinach begeisterte mit viel Spielfreude und wurde genauso gefeiert wie der Auftritt des European Guitar Quartetts, welches das sehr zahlreich erschienene Publikum ganz in seinen Bann zog.

Eine spannende Konzertreihe wurde auch bei den kommentierten Konzerten präsentiert, in welchen die Leukentaler Stubenmusik und das Barrock-Ensemble

Klingzeug (Österreich), Joan Furió (Spanien), Martha Masters (USA) sowie das Duo Gérard Verba (Frankreich) und José Mendoza (Bolivien) eine grosse Bandbreite von Gitarrenmusik interpretierten.

Grosszügige Unterstützung

Die Woche mit Weltstars der Gitarre ist ein wahrer Grossanlass! Die Vorbereitungen laufen das ganze Jahr und der Vorstand des Liechtensteiner Gitarrenzirkels mit Präsidentin Rita Kieber-Beck arbeitet das ganze Jahr auf die ligita hin. Neben vielen Sponsoren unterstützen die Gemeinde Eschen-Nendeln und alle Unterländer Gemeinden die ligita sehr grosszügig, was nicht selbstverständlich ist und wofür sich die Verantwortlichen herzlich bedanken!

Alle Informationen im Internet: www.ligita.li

Text: ligita

Prominente Gäste auch an der ligita-Eröffnung vom 4. Juli 2015

